

Fünf Preisträger-Teams kommen aus Mettmann

Planspiel Börse: Heinrich-Heine-Gymnasium beweist Rendite-Riecher

Mettmann, 11. April 2024.

Die Kreissparkasse Düsseldorf hat die Sieger ihres Planspiels Börse gekürt. Sowohl in der Gesamtwertung als auch im Ranking für Nachhaltigkeitswerte gewinnt das Team „P2W“ vom Heinrich-Heine-Gymnasium aus Mettmann. Auch das Konrad-Herresbach-Gymnasium Mettmann und das Luise-Gymnasium aus Düsseldorf erreichen Plätze auf dem Podium.

Plus 18 Prozent in gerade einmal vier Monaten: Die jungen Investmentexperten des Heinrich-Heine-Gymnasiums Mettmann haben beim Planspiel Börse der Kreissparkasse Düsseldorf einen exzellenten Rendite-Riecher bewiesen. Aus ihrem Startkapital von 50.000 Euro haben sie durch geschickte Käufe und Verkäufe 59.233,63 Euro gemacht.

Dabei feiert das Team „P2W“ sogar einen Doppelerfolg. Denn neben dem ersten Platz für den Depot-Gesamtwert belegt diese Gruppe auch in der Kategorie Nachhaltigkeitswerte Rang eins.

Auf den Plätzen 2 und 3 für den Depot-Gesamtwert folgen das Team „Geld1“ (Konrad-Herresbach-Gymnasium Mettmann) und die „Rendite Ritter“ (HHG). Den zweiten Platz für Nachhaltigkeitswerte gewinnen „Die vielleicht Aktiendealer“ vom KHG vor dem Team „Legacy“ (Luise-Gymnasium Düsseldorf).

Die Konkurrenz war groß: 71 Schülerinnen und Schüler haben sich in 29 Teams organisiert, um am Planspiel Börse teilzunehmen. Zur Siegerehrung hat die Kreissparkasse Düsseldorf die sechs Gewinnerteams in der **Kreishandwerkerschaft Mettmann** eingeladen. Der Ort war gleichzeitig Programm: Bei einem Rundgang durch die Werkstätten erhielten die Schülerinnen und Schüler einen Einblick in handwerkliche Berufe. Außerdem informierte die Kreissparkasse Düsseldorf über die Ausbildungsmöglichkeiten im eigenen Haus.

„Mit dem Planspiel Börse unterstützen wir die finanzielle Bildung an Schulen“, sagt **Christina Biedebach**, die den Wettbewerb für die Kreissparkasse Düsseldorf organisiert. „Die Teams beschäftigen sich mit Investmentmöglichkeiten und bekommen live mit, wie gesellschaftliche und wirtschaftliche Faktoren den Wert ihrer Depots beeinflussen.“ Die nächste Runde Planspiel Börse beginnt im Herbst 2024.



Bildunterzeile: Christina Biedebach (KSK Düsseldorf) freut sich mit dem Gewinnerteam des Heinrich-Heine-Gymnasiums Mettmann.